

## SUMMARY

# HUBUNGAN ANTARA DUKUNGAN SOSIAL DENGAN KESEJAHTERAAN PSIKOLOGIS PADA WANITA BEKERJA YANG BELUM MENIKAH

Created by Kamisah Rosa

**Subject** : PSIKOLOGIS, SOSIAL, WANITA KARIR, MENIKAH  
**Subject Alt** : PSYCHOLOGICAL, SOCIAL, CAREER WOMEN, MARRIED  
**Keyword** : Kesejahteraan Psikologis, Wanita Bekerja Belum Menikah,  
Dukungan Sosial

### Description :

Kesibukan wanita dalam bekerja menyebabkan kesempatan untuk bertemu dengan lawan jenis yang dianggap cocok dan sepadan dengannya menjadi terbatas. Sehingga usia menikah pada wanita bekerja saat ini sudah bergeser dan bahkan melewati batas usia menikah yang ideal. Lingkungan sekitar ada yang masih belum bisa menerima para wanita bekerja yang belum menikah, karena pada usia tersebut mereka diharapkan telah menemukan pasangan hidup dan menikah. Wanita yang menjalani kehidupannya sendiri karena belum menemukan pasangan hidup diduga akan memberikan pengaruh pada kesejahteraan psikologis wanita bekerja belum menikah. Salah satu faktor yang berhubungan dengan kesejahteraan psikologis pada wanita bekerja yang belum menikah adalah dukungan sosial. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui hubungan antara dukungan sosial dengan kesejahteraan psikologis pada wanita bekerja yang belum menikah. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif-korelasional dengan teknik simple random sampling terhadap 97 wanita bekerja belum menikah di Indonesia. Alat ukur dukungan sosial dengan 27 aitem valid dan koefisien reliabilitas sebesar ( $r = 0,932$ ). Alat ukur kesejahteraan psikologis dengan 42 aitem valid dan koefisien reliabilitas sebesar ( $r = 0,950$ ). Hasil perhitungan Pearson Product Moment menunjukkan terdapat hubungan positif yang signifikan sebesar  $\text{sig} = 0,000$  dan  $r = 0,564$  antara dukungan sosial dengan kesejahteraan psikologis pada wanita bekerja yang belum menikah. Wanita bekerja yang belum menikah memiliki dukungan sosial dan kesejahteraan psikologis yang sama tingginya sebesar 53,6%

**Contributor** : Mariyana Widiastuti, M.Psi., Psikolog  
**Date Create** : 07/12/2023  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate- 20170701075  
**Collection** : 20170701075

**Source** : Undergraduate Theses of Psychology  
**Relation Collection** Fakultas Psikologi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2023 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor